

令和3年7月号



# 農業経済科通信



## 簿記検定とビジネス文書検定

6月27日に簿記検定を、7月4日にビジネス文書検定を行いました。簿記検定の受検者は3年生の課題研究で簿記を選択している者、2年生の希望者でした。お疲れさまでした！結果発表までもう少し待ってください。

自主的に放課後に勉強している生徒の姿が多く見られて嬉しいです(\*^▽^\*)

二つの検定が終わったばかりですが、すでに情報処理検定の申し込みが始まっています。上の級の取得に向けて頑張りましょう！

## ワープロ競技大会で団体3位！個人3位！



6月12日にワープロ競技大会が行われました。ワープロ競技大会は、商業関係学科の学校が参加する県大会で、10分間で正確にタイピング入力できる文字数を競います。農業経済科から2年生3名、3年生1名が参加しました。上位の3名で2,882文字を入力し、団体戦チームとして3位になりました！

また、個人の部では2年生の松葉 駿介さんが3位になりました！

おめでとう！

ワープロ競技大会に参加して

今年の夏のワープロ競技大会は、コロナ対策を考慮し、各校で開催されました。昨年度は新人大会共に中止となってしまった分、全力を尽くした大会となります。

本大会に向けて、選手はそれぞれ多くの時間を費やし練習を重ねてきたことでしょう。私もその中の一人ですから、負けていけないとタイピングをする指に力を込めたものです。本番に備え、大会の過去問題を使用して精度、速度の向上を目指す練習を主に取り組みました。淡々と高みへ登っていく練習は、決して無駄にはならなかったと実感しています。

大会結果は、団体3位入賞という、非常に喜ばしい結果となりました。高校最後の大会としてこの結果を残せたことは、卒業後も私の心の中の素晴らしい思い出として残り続けるでしょう。

団体戦3位入賞 3年 室屋 奈瑠さん

## ❖農業経済科の授業の様子❖



- 左上 パパイヤ苗をじっくり観察してスケッチ
- 左下 簿記の勉強中
- 右上 自分たちで植えた稲の生育調査